
Al Presidente del Consiglio Comunale

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale su “Ciclabile di Viadotto Soleri”

del Comune di Cuneo
Dott. Pittari Antonio

Il sottoscritto Consigliere Comunale Aniello FIERRO, Capogruppo del Gruppo “Cuneo per i Beni
Comuni”,

Premesso che

Il Piano Urbano del traffico prevede la realizzazione di una pista ciclabile sul Viadotto Soleri, di
proprietà della Provincia di Cuneo

Premesso inoltre che

Non sono chiari i modi di finanziamento e i tempi di realizzazione.

Interpella l’Assessore competente per chiedere quanto segue:

• Il parere tecnico della Provincia sulla tipologia di realizzazione della pista ciclabile;
• Quali sono le modalità di finanziamento dell’opera ed una previsione sui tempi di

realizzazione;
• Se è possibile migliorare il collegamento ciclabile con Madonna dell’Olmo lungo Via

Torino, con segnaletica, miglioramento della sicurezza e impianto di illuminazione tenendo
conto dell’importanza del sito, dalla quale si percepisce lo spettacolo dello skyline della
città.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale.

Porgo Cordiali Saluti,
Cuneo, 17 Luglio 2017

Il Consigliere
(Aniello FIERRO,)
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